

**KERANGKA ACUAN KERJA  
( KAK )  
TAHUN 2022**



**BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH DAN  
PENELITIAN PENGEMBANGAN KABUPATEN TEGAL  
TAHUN 2022**

Jl. Dr. Soetomo No. 1 Slawi Telp. (0283) 491694 Fax. (0283) 492023,  
email: [bappedalitbang@tegalkab.go.id](mailto:bappedalitbang@tegalkab.go.id)  
website : [www.bappeda.tegalkab.go.id](http://www.bappeda.tegalkab.go.id)

**KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)**  
**Kegiatan Pengendalian, Evaluasi dan Pelaporan Bidang Perencanaan**  
**Pembangunan Daerah**

<b>1.</b>	<b>Latar Belakang</b>	<b>:</b>	Mendasari Permendagri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Raperda RPJP dan RPJM Daerah Serta Perubahan RPJP Daerah, RPJM Daerah dan RKP Daerah. Kegiatan pengendalian dan evaluasi di dalam siklus perencanaan pembangunan sangatlah penting karena hasil pengendalian dan evaluasi dapat digunakan sebagai salah satu umpan balik bagi perencanaan untuk menyusun perencanaan yang lebih tepat dan berkualitas.
<b>2.</b>	<b>Maksud dan Tujuan</b>	<b>:</b>	Maksud kegiatan ini adalah untuk mengetahui sejauh mana capaian fisik dan keuangan pelaksanaan kegiatan pembangunan . Tujuan memperoleh gambaran pelaksanaan di lapangan dan rekomendasi sebagai masukan dalam perencanaan dan pelaksanaan kegiatan
<b>3.</b>	<b>Sasaran</b>	<b>:</b>	Sasaran kegiatan ini adalah Seluruh OPD Kabupaten Tegal serta Lembaga/Instansi Vertikal
<b>4.</b>	<b>Nama Organisasi</b>	<b>:</b>	Bappeda dan Litbang Kabupaten Tegal
<b>5.</b>	<b>Sumber dana dan Perkiraan Biaya</b>	<b>:</b>	Seluruh biaya Kegiatan Pengendalian, Evaluasi dan Pelaporan Bidang Perencanaan Pembangunan Daerah bersumber pada APBD Kabupaten Tegal Tahun 2022 dengan total anggaran sebesar Rp. 207.250.000,00 dan rincian masing-masing sub kegiatan sebagai berikut : 1. Sub Kegiatan Koordinasi Pengendalian Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan Daerah di Kabupaten/Kota dengan anggaran sebesar Rp 75.000.000,- 2. Sub Kegiatan Monitoring, Evaluasi dan Penyusunan Laporan Berkala Pelaksanaan Pembangunan Daerah dengan anggaran sebesar Rp 107.250.000,- 3. Sub Kegiatan Pengendalian Pelaksanaan Kerjasama Daerah dengan anggaran sebesar Rp 25.000.000,-
<b>6.</b>	<b>Lingkup Kegiatan,Lokasi Pekerjaan,Fasilitas penunjang</b>	<b>:</b>	Kegiatan Pengendalian, Evaluasi dan Pelaporan Bidang Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal Tahun 2022 mencakup semua OPD terkait. Kegiatan Pengendalian, Evaluasi dan Pelaporan Bidang Perencanaan Pembangunan Daerah terdiri dari 3 (tiga) sub kegiatan yaitu : 1. Koordinasi Pengendalian Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan Daerah di


			Kabupaten/Kota 2. Monitoring, Evaluasi dan Penyusunan Laporan Berkala Pelaksanaan Pembangunan Daerah 3. Pengendalian Pelaksanaan Kerjasama Daerah Lokasi di Slawi Kab.Tegal.
7.	<b>Jangka Waktu Pelaksanaan</b>	:	12 Bulan
8.	<b>Tenaga Ahli</b>	:	-
9.	<b>Keluaran Produk yang dihasilkan</b>	:	Tersedianya data untuk perencanaan pembangunan serta terlaksananya koordinasi Data dan Informasi Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal. Rincian keluaran masing-masing sub kegiatan sebagai berikut : 1. Koordinasi Pengendalian Perencanaan dan Pelaksanaan Pembangunan Daerah di Kabupaten/Kota keluarannya adalah : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Dokumen Laporan Bantuan Provinsi (BanProv)</li> <li>• Dokumen Laporan Dana Alokasi Khusus (DAK)</li> <li>• Laporan Bulanan APBD</li> <li>• Rapat Koordinasi TEPR</li> </ul> 2. Monitoring, Evaluasi dan Penyusunan Laporan Berkala Pelaksanaan Pembangunan Daerah keluarannya adalah : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Dokumen Evaluasi RKPD</li> <li>• Dokumen Laporan Pertanggung Jawaban Bupati (LKPJ)</li> <li>• Monitoring Program Unggulan</li> </ul> 3. Pengendalian Pelaksanaan Kerjasama Daerah keluarannya adalah : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Kerjasama Daerah</li> </ul>
10.	<b>Penutup</b>	:	Kerangka Acuan Kerja (KAK) disusun sebagai pedoman untuk melaksanakan pekerjaan Analisa Data dan Informasi Perencanaan Pembangunan Daerah dan Penyusunan Profil Pembangunan melalui Analisa Data dan Informasi Pemerintahan Daerah Bidang Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Tegal.

Mengetahui,  
Plt. Kepala Bappeda dan Litbang  
Kabupaten Tegal  
Selaku Pengguna Anggaran



**M. FARIED WAJDI, S.Sos, M.Si**  
Pembina Tingkat I  
NIP. 19730801 199803 1 003

Slawi, 28 Oktober 2021  
PPTK



**NGADIMO, S.PI, M.Si**  
Pembina  
NIP. 19740421 199803 1 003